

Bien Chers amis.

Une année vient de se terminer et vous le constatez en lisant cette infolettre, que de nouvelles demandes se sont ajoutées à la liste de nos personnes aidées. Encore merci à vous tous qui soutenez nos actions, la route pour ces familles n'est pas toute droite et les formalités de plus en plus compliquées. Vous êtes nombreux à apprécier nos ventes de confitures "maison" on remercie vivement nos "dames confitures" et aussi l'opération fromage/vins qui contribue à maintenir nos finances en plus de vos dons réguliers au cours de l'année. Grâce à vos dons, au concert avec le gospel de Gières et 3 gros apports, nous avons maintenu nos objectifs en nous permettant cette année encore d'être en équilibre et de donner un coup de pouce supplémentaire pour Noël certainement très apprécié par les enfants. Merci à Chantal Bert pour la création de santons au profit de VSSA. Merci aux bénévoles, qui prennent beaucoup de temps pour soutenir ces personnes au cours de nombreuses démarches et à vous tous, qui restez attentifs tout au long de l'année. Nous continuerons ensemble en 2024. N'hésitez pas à renouveler votre adhésion ou vos dons dès maintenant, dons unique ou mensuel, soit par le site de VSSA.fr, au autre moyen à votre convenance. Vous serez inscrits comme adhérents ce qui nous valorise auprès des services et mécènes divers. Mais aussi vous pouvez nous rejoindre, pour étoffer les forces vives... D'avance merci. En vous souhaitons une bonne année nouvelle, joie et paix.

Démarche en cours pour « V »

« V » est arrivé en septembre en France par avion. Les passeurs l'avaient déclaré, (à son insu), au Portugal... Atteint d'un cancer, il a bénéficié d'une prise en charge de qualité à l'hôpital Michalon, et l'OFII (Office Français de l'Immigration et de l'Intégration) lui a procuré un logement, mais il vient de recevoir une lettre de la préfecture lui indiquant que sa demande d'asile au Portugal (qu'il n'a jamais faite) est acceptée et qu'il doit quitter très rapidement le territoire français.... Un recours est en élaboration, suivi par VSSA.

Que d'émotions pour « E »

Le 1^{er} janvier à 0h01, suite une erreur administrative aberrante ne dépendant pas de lui, l'électricité a été coupée chez « E » qui est en permanence sous oxygène. Le SAMU a apporté rapidement des batteries, et VSSA est intervenu pour faire rétablir le courant de toute urgence. Le 3 janvier au matin, il avait de nouveau de l'électricité.

Bonnes nouvelles pour la famille "G"

Grâce à la complémentarité entre plusieurs associations, la famille « G » (2 parents + deux petites filles de 3 ans et 18 mois + la maman enceinte de 8 mois), à la rue depuis novembre 2022, a pu être logée début novembre dans un appartement à la Villeneuve de Grenoble. VSSA a beaucoup œuvré pour l'équipement de cet appartement (ils n'avaient rien...), un très grand merci à celles et ceux qui leur ont donné du mobilier, des couvertures etc... Le 8 décembre, la maman a accouché d'un petit garçon: Sherif, qui est très heureux de vivre ses premiers jours dans un appartement propre, chauffé et avec tout l'équipement de base.

Un quotidien difficile pour J.

Son dossier est enregistré à Saint Etienne, où tout son courrier est adressé. Elle a du faire plusieurs trajets jusque là-bas pour obtenir le transfert de son dossier à Grenoble. ce qui reste encore en cours... et le courrier continue d'arriver à St Etienne... Après la perte de sa carte OFII, elle a du aller à Lyon pour en obtenir une nouvelle, qu'elle n'aura qu'en janvier. Dans cette attente, elle ne peut accéder à ses allocations... Des lunettes à refaire, un médecin généraliste à trouver, la réponse du centre de santé en attente depuis plusieurs semaines... Se déplacer, attendre, réclamer et encore attendre... le lot quotidien de tant de nos amis, qui ne se découragent pas pour autant, mais restent déchirés par le souci de leurs proches restés au pays.

ussi...pour N.

Après un premier refus par la préfecture d'enregistrer sa demande de titre de séjour, pour des raisons inexplicables, elle a demandé un nouveau rendez-vous où elle sera accompagnée par une juriste de l'association ADA. Pour avoir les RV en préfecture, ce sont des semaines, voire des mois d'attente... N. est toujours en recherche de quelques heures de travail à domicile (ménage ou autre...) Un quotidien heureusement éclairé par la joie de sa petite fille, entrée en CP cette année et qui s'épanouit pleinement à l'école. Les débats mouvementés sur le projet de loi immigration nous font craindre un avenir encore plus difficile : AME, regroupement familial, travail... autant de questions cruciales dont nous voyons concrètement les enjeux vitaux pour nos amis étrangers. Poursuivons nos efforts à leurs côtés.

Nous n'oublions pas ceux et celles qui galèrent et espèrent